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ふるさと竹田で友だちと関わりながら主体的に学びを深めています 

  

1月３１日（水）に竹田小学校最後の参観日を実施しました。先生方と、どの学年も４月から子ど

もたちと学びに向かって取り組んできた様子を観てもらおうと話し合ってきました。まずは、友だちの

話を真剣に聴くこと、自分の考えをしっかりと持ち、まとめたり発表したりする力がつきました。また、

自分で計画を立てて自分のペースで学習を進めていくこともできるようになりました。高学年では、

友だちの考えを大事にしながら、自分の思いを伝えて、学級としてよりよい意見にまとめていく話し合

いなどもできるようになりました。 

 

 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

令和６年２月  

 

月号 

丹波市立竹田小学校 

HP キラキラ竹田っ子ほぼ毎日更新

中 

  

２年 自分で学習方法を選んで 

考えています 

５年 自分の考えをまとめて 

発表しています 

１年 友だちと一緒に考えています 
６年 子どもが司会をして話し合い

を進めています 

４年 友だちと考えたことを全体で

交流し合っています 

３年 自分で計画を立てて、自分の

ペースで学習を進めています 



保護者の皆様からの感想 ありがとうございました 

 

 
  
 

 
 
 
 

 

『竹田小学校閉校式』 市教育委員会主催 

   ３月２３日（土）１３：００開式  場所：竹田小学校体育館 

   オープニングでは、児童が竹田小学校の思い出を発表し全校合唱を行います。地域・保護

者の皆様の参加もお待ちしています。 

 

『竹田小学校閉校イベント企画』～ありがとう竹田小学校！そして未来へ!～ 

１４：００開会  場所：竹田小学校体育館 

自治振興会が中心となり、参加者みんなで閉校を惜しむイベントです。竹田小児童による

竹田今昔クイズ大会をします。地域の皆様からいただいたエピソードをもとにしたクイズ大会

です。PTAの方による「うどん会食」もあります。たくさんの方のご参加をお待ちしています。 

   

参観日の感想 

・子どもたちが自主的にいろいろ考えて意見を言い合える雰囲気の時間でした。人の意見を否定しないで、 

その人の思いを聞く姿勢も感じられ、子ども同士がよい関係、クラスがよい関係を築けているのが伝わりまし 

た。 

・「多角的に読む」おもしろい授業でした。子どもたちが自分の考えをしっかり持って発表する様子がとても良 

かったです。自分の考えに固執せずに柔軟な頭でいたいなと思いました。大人もとても勉強になったと思い 

ます。 

・我が子、クラスのお友達もこの一年間の成長を感じ取ることができました。皆で助け合い、工夫しながら一 

緒に学んでいる姿が見られてよかったです。 

学年懇談会の感想 

・どうしても堅苦しい雰囲気になるので、和気あいあいと意見を言って保護者同士のつながりができる場にな 

ればいいなと思います。普段悩んでいることや疑問に思っていることが出て、子どもたちの様子を知ることが 

できたのでよかったです。 

 開校説明会の感想 

・丁寧に説明頂き、前山の子どもたちの登校についてもよく分かり良かったです。統合してからもこうした説明 

やお便りで伝えて頂けるとうれしいです。 

・統合に向けて、何度も「不安に思っていることはないですか？」と聞いていただけるので、自分が話したいこ 

 や他の保護者の皆様の意見が聞けて少しずつ安心感が増えてきています。 

 

 

 

   

全校生で仲良くドッチボール 全校生雪合戦大会 


